
ПРОТОКОЛ № 13 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
 
1. О комплексном плане мероприятий по решению выявленных проблем на 
пути следования учащихся в образовательные учреждения в целях обеспечения 
безопасности (с обозначением сроков исполнения, ответственных исполнителей, 
ориентировочных объёмов финансирования). О выполнении мероприятий 
данного плана, запланированных к проведению в 3 квартале 2017 года и 
прошедший период 2018 года (с учётом вопроса об обеспечении безопасного 
передвижения пешеходов в мкр. 22 к объектам социального назначения). 
2. О реконструкции клубно-спортивного блока МБОУ СОШ № 38. 
3. О дальнейшей перспективе строительства центра технических видов спорта и 
развития данного спортивного направления. 
 
16.05.2018 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, депутаты 
Думы города –5: 
Слепов М.Н. 
 
 
Макеев С.Ф. 
 
Гуз Д.Г. 
Кучин А.С. 
Чубенко В.Л. 
 

– 
 
 
– 
– 
– 
– 
– 
 

по избирательному округу № 14, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 9,  
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 19  
по избирательному округу № 21 
 

депутаты Думы города – 7: 
Кириленко А.М. 
 
Пономарев В.Г. 
 
Бруслиновский И.П. 
Голодюк В.И. 
Калиниченко Т.В. 
Леснова О.В. 
Птицын В.И. 

– 
 
– 
 
– 
– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 10, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 1 
по избирательному округу № 7 
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 20 
 
 

Список присутствующих прилагается 
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Председательствующий:  Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы 
города, председатель комитета 

 
I. СЛУШАЛИ: О КОМПЛЕКСНОМ ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО РЕШЕНИЮ 

ВЫЯВЛЕННЫХ ПРОБЛЕМ НА ПУТИ СЛЕДОВАНИЯ 
УЧАЩИХСЯ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ В 
ЦЕЛЯХ ОБЕСПЕЧЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТИ (С 
ОБОЗНАЧЕНИЕМ СРОКОВ ИСПОЛНЕНИЯ, 
ОТВЕТСТВЕННЫХ ИСПОЛНИТЕЛЕЙ, 
ОРИЕНТИРОВОЧНЫХ ОБЪЁМОВ ФИНАНСИРОВАНИЯ). О 
ВЫПОЛНЕНИИ МЕРОПРИЯТИЙ ДАННОГО ПЛАНА, 
ЗАПЛАНИРОВАННЫХ К ПРОВЕДЕНИЮ В 3 КВАРТАЛЕ 
2017 ГОДА И ПРОШЕДШИЙ ПЕРИОД 2018 ГОДА (С 
УЧЁТОМ ВОПРОСА ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ БЕЗОПАСНОГО 
ПЕРЕДВИЖЕНИЯ ПЕШЕХОДОВ В МКР. 22 К ОБЪЕКТАМ 
СОЦИАЛЬНОГО НАЗНАЧЕНИЯ) 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 

Напомнил, что: 
- последний раз данный вопрос рассматривался на заседании 
комитета в октябре 2017 года; 
- план содержал информацию относительно 57 образовательных 
учреждений, 63 выявленные проблемы. Проблемы подлежали 
решению разными способами: посредством установки 
дорожных знаков; посредством благоустройства близлежащих к 
школам и садам придомовых территорий, посредством 
благоустройства муниципальных или бесхозяйных территорий; 
- в итоге рассмотрения депутаты рекомендовали 
Администрации города актуализировать мероприятия данного 
плана с учётом подготовки проектов межевания микрорайонов, 
с учётом утверждения перечня ремонта придомовых территорий 
на 2018 год. 
Сообщил, что докладчиком заявлен Усов А.В. – директор 
департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города. Уточнил содокладчика от департамента 
городского хозяйства Администрации города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Сообщил, что он будет давать пояснения вместо Богача Р.А. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
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Проинформировал, что в марте 2018 года была создана 
специальная комиссия по обследованию маршрутов следования 
к образовательным учреждениям, проводится обследование, 
которое закончится в мае-июне 2018 года, будут составлены 
акты и план мероприятий будет актуализирован. Далее будет 
осуществлён расчёт затрат и сроки исполнения. 
Кратко перечислил перечень выполненных работ в отношении 
ряда образовательных учреждений. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
    Предложил пойти по пунктам таблицы и задавать вопросы. 

Пункт 3 – д/с «Брусничка» 
Сообщил, что предоставлена точно такая же информация, что и 
7 месяцев назад (проект разрабатывается ООО 
«Сибпромстрой», после его утверждения будет решаться вопрос 
о выполнении проезда между ул. Мостостроителей и 
Монтажников). Уточнил: что сделано, чтобы ускорить данный 
вопрос; имеется ли какая-то переписка с данной организацией о 
продвижении этого вопроса и если нет, то каковы дальнейшие 
действия. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
Пояснил, что компания ООО «Сибпромстрой» разрабатывает 
комплексный проект планировки и межевания, планирует 
осуществлять там строительство, 2 месяца назад они вышли на 
предварительное согласование планировочной схемы, во 
втором полугодии 2018 года выйдут на утверждение и будет 
понимание, за счёт каких средств этот проезд будет 
обустраиваться. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 

Пункт 4 – д/с «Золотой ключик» 
Сообщил, что информация без изменений (восстановление 
асфальтового покрытия при входе со стороны дома по пр. 
Набережный 78 возможно при ремонте придомовой территории 
за счёт средств собственников), в муниципальной программе 
«Формирование комфортной городской среды» в перечне 
объектов на пять лет данного адреса нет. Уточнил, проводилась 
ли работа с управляющей организаций, обслуживающей данный 
дом, подавалась ли заявка на участие в ремонте. 
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ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Пояснил, что из этого микрорайона в план благоустройства 
придомовых территорий вошло только три адреса, адрес по ул. 
Набережный, 78 в план на 2018 год не вошёл; по 
взаимодействию с управляющей организацией, наличию заявки 
и протокола будет предоставлена информация. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
Обратил внимание на объекты, которые не обеспечены 
финансированием, это: пункт 10 – д/с «Березка»; пункт 22 – д/с 
«Мальвина»; пункт 27 – школа № 3; пункт 28 – школа № 20; 
пункт 32 – школа № 38; пункт 37 – центр индивидуального 
развития; пункт 40 – естественно-научный лицей; пункт 41 – 
начальная школа № 37; пункт 44 – д/с «Белочка»; пункт 46 – 
школа № 15. 
Отметил, что на ближайшую трёхлетку до 2020 года денег нет. 
Уточнил: 
- возможно ли просчитать необходимую сумму средств на эти 
цели, чтобы понимать какова у нас дополнительная 
потребность; 
- данная потребность на Бюджетной комиссии заявляется как 
отдельные мероприятия или как выполнение комплексного 
плана по обеспечению безопасного подхода к социальным 
объектам;  
- можно ли эту потребность при рассмотрении бюджета на 
следующий период включить в качестве приоритетной; 
- ПИР по муниципальному контракту по школе № 38 
предполагает благоустройство проезда. 
 

ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Согласился, что это приоритетный вопрос и если депутатами 
также будет принято такое решение расчёты будут сделаны. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
По поводу проезда к школе № 38 сообщил, что будет 
предоставлена дополнительная информация. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
Пункт 14 – д/с «Лесная сказка» 
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Сообщил, что по информации вопрос не двигается 
(внутриквартальный проезд построен ООО «Северстрой», права 
не оформлены, поднимался вопрос о передаче в муниципальную 
собственность, на сегодня ситуация неясная), при этом прошло 
7 месяцев с даты последнего рассмотрения. Уточнил, когда 
последний раз осуществлялось взаимодействие с застройщиком, 
сколько ещё будем ждать. 
Попросил актуализировать взаимодействие и осуществить 
соответствующие процедуры. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
Пояснил, что согласие застройщика имеется, начинается 
процедура передачи в муниципальную собственность, в 
актуализированном плане будут конкретные сроки по данному 
объекту. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
    Пункт 16 – д/с «Колокольчик» 
    Проинформировал, что согласно информации Администрации 

города благоустройство территории микрорайона планируется 
выполнять в рамках муниципальной программы 
«Формирование комфортной городской среды» по заявлению 
собственников. Уточнил, что для этого сделано (была ли 
проведена работа с управляющей организацией), имеются ли 
данные адреса в муниципальной программе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 

департамента городского хозяйства Администрации города 
Пояснил, что будет предоставлена дополнительная информация 
о наличии заявки от управляющей организации, протокола 
собственников, возможных сроках. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
    Пункт 19 – д/с «Голубок» 

Отметил, что в октябре 2017 года сообщалось, что дорожные 
знаки 3.28 «Стоянка запрещена» (с таблицей «Работает 
эвакуатор») будут установлены в IV квартале 2017 года, в 
информации к этому комитету сообщается, что будут 
установлены в IV квартале 2018 года. Попросил пояснить 
причину переноса срока. 
 
Пояснений предоставлено не было. 
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
    Пункт 25 – д/с «Веснушка» 

Отметил, что в октябре 2017 года сообщалось, что 
строительство внутриквартального проезда выполнено, выкуп 
объекта планировался в ноябре 2017 года (сумма 50 млн. 
рублей), в информации к этому комитету данная информация не 
развивается. Попросил дать пояснения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

   Пояснил, что строительство этого объекта ещё не выполнено, 
планируется проектирование в 2019 году, строительство в 2020 
году. 

 
ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
    Сообщила, что данный проезд в настоящее время бесхозяйный, 

в дальнейшем будет территорией общего пользования, люди 
одевают болотные сапоги, чтобы добраться до садика. 
Уточнила, возможно ли в ближайшее время для удобства 
передвижения засыпать его гравием. 

 
ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 

департамента городского хозяйства Администрации города 
Сообщил, что в летний период будет проработана возможность 
засыпать его асфальтобетонной крошкой, данный вопрос взят на 
контроль.  

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
    Пункт 36 – лицей им. В.И. Хисматулина 
    Озвучил, что согласно информации проект межевания мкр. 25 

утверждён, будет определена ориентировочная стоимость работ 
по благоустройству мест общего пользования и 
финансирование. Уточнил сроки. 

 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
Ответил – 3 квартал 2018 года. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
    Пункт 39 – лицей № 1 
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Отметил, что в октябре 2017 года сообщалось, что проект 
межевания разработан, проходит процесс утверждения, в 
информации к сегодняшнему комитету – тоже самое. Уточнил, 
почему долго идёт утверждение проекта, когда он будет 
утверждён. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
Пояснил, что требуется уточнение данного пункта: проект ещё 
не разработан, разработан проект 5А мкр. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
     Пункты: 47 – д/с «Садко», 49 – школа № 13, 50 – центр плавания 

«Дельфин», 51 – «начальная школа «Перспектива». 
     Озвучил, что согласно информации ремонт придомовой 

территории может быть выполнен силами собственников. 
Уточнил, проведена ли работа с управляющими организациями, 
готовы ли собственники к такой работе, когда это может быть 
сделано. 

 
ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 

департамента городского хозяйства Администрации города 
Пояснил, что не имеет сейчас информации об общем количестве 
заявок и протоколов, информация будет предоставлена 
дополнительно, средств для удовлетворения всех желающих в 
бюджете города не хватает. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
     Сообщил, что в таблице неоднократно указывается, что ремонт 

проезда может быть выполнен по заявлению собственников, но 
для этого нужно проводить работу с управляющими 
организациями, работать с собственниками, в особенности 
перед наступлением летнего периода, когда можно осуществить 
те или иные работы. Если в комплексном плане имеется такая 
позиция (ремонт проезда с участием и по заявлению 
собственников), то по ней должно быть предоставлено 
пояснение департамента городского хозяйства. Обратил 
внимание, что представитель департамента городского 
хозяйства был назначен содокладчиком по данному вопросу 
только по итогам дополнительной просьбы председателя 
постоянного комитета Думы города по социальной политике, 
при этом рассматриваемый план носит комплексный характер. 
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ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
    Отметила, что в информации по объекту школа № 13 

сообщается, что есть проблема освещения проезда, при этом 
отсутствие освещения не является нарушением действующих 
нормативных документов. Уточнила, как это трактовать, что 
освещения не будет или всё-таки будет изыскана возможность. 

 
ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 

департамента городского хозяйства Администрации города 
    Сообщил, что готов выехать на место совместно с депутатом. 
 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 

Озвучил, что по итогам разработки проектов межевания будут 
решены вопросы, касающиеся ремонта проездов к 12 
образовательным учреждениям. Возникает вопрос о 
финансировании данных работ. 
 
Сообщил, что данную потребность надо закрывать, будем 
рекомендовать Администрации города и постоянному комитету 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
учесть потребность в финансировании мероприятий данного 
плана в приоритетном порядке. 
 

ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
Высказала благодарность Администрации города за работу по 
данному комплексному плану. Высказала мнение, что от 
родительского сообщества школы № 19 было предложение 
закрыть проезд от ул. Геологической до ул. Фёдорова, при этом 
в таблице указано, что проблема решена. Уточнила, что нужно 
сделать, чтобы кусочек проезда на этом участке был закрыт (там 
двустороннее движение и тем самым очень опасная ситуация). 
 

ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Предложил рассмотреть данный вопрос на заседании комиссии 
по обеспечению безопасности дорожного движения с 
приглашением депутата Чубенко В.Л. При этом добавил, что 
перекрытие проездов внутри микрорайона может привести к 
негативным последствиям (поток может быть направлен через 
другой двор). 
 

ВЫСТУПИЛА: Калиниченко Т.В. – депутат Думы города 
Сообщила, что: 
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- перекрытие проезда собственником помещения, которое 
арендуется Администрацией города для размещения детской 
школы искусств № 3 создало проблему с подвозом и подходом 
детей, в целом доступности проезда в микрорайон; 
- попросила включить данный вопрос (по обеспечению 
безопасного передвижения пешеходов к трём образовательным 
учреждениям: детская школа искусств № 3, гимназия им. Ф.К. 
Салманова, д/с «Бусинка») для рассмотрения на заседании 
комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города 
 Сообщил, что: 

- нуждается в ремонте проезд от ул. Лермонтова до школы № 32, 
вдоль учреждения социальной защиты (в плохом состоянии 
тротуары и отсутствует освещение); 
- на публичных слушаниях было предложено отнести его к 
территории общего пользования; 
- данный вопрос включён в перечень наказов на 2018 год, 
Администрация города информирует, что средства на 
разработку ПИР отсутствуют; 
- попросил включить данный проезд в комплексный план. 

 
ВЫСТУПИЛ: Птицын В.И. – депутат Думы города 

Сообщил, что относительно объекта в пос. Гидростроитель 
Администрация города сообщает о разработке ООО 
«Сибпромстрой» комплексного проекта и после его 
утверждения будет решаться вопрос о выполнении проезда 
между ул. Мостостроителей и Монтажников. Выразил мнение, 
что имеется ул. Гидростроителей (прямой проезд к д/с 
«Брусничка»), описанная проблема касается не только подходов 
к вышеназванному д/с, но и граждан, которые живут на ул. 
Гидромеханизаторов. Уточнил возможность отремонтировать 
хотя бы частично ул. Гидростроителей, возможность ямочного 
ремонта. 
 

ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Пояснил, что: 
- в таблице идёт речь только об участке дороги, потребность в 
ремонте дорог составляет порядка 2,5 млрд. рублей и на всё 
средств не хватает; 
- совсем недавно была установлена очерёдность ремонта дорог; 
- ямочный ремонт в летний период будет осуществляться по 
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всем дорогам и проездам общего пользования (в том числе по 
ул. Гидростроителей). 
 

ВЫСТУПИЛ: Гуз Д.Г. – депутат Думы города 
Проинформировал, что поступают обращения от родителей 
учащихся трёх образовательных учреждений: школа № 8, 
колледж им. Знаменского, естественно-научный лицей 
относительно неудовлетворительного состояния территории, на 
которой расположен недостроенный объект. Объект полностью 
не огорожен, к нему имеется доступ детей, объект не освещён, 
представляет опасность. Уточнил, каковы способы решения 
данной проблемы (в части ограждения, уборки, охраны). 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
Подтвердил проблемность данного участка и незавершённого 
строительством объекта. Сообщил, что: 
- собственник уведомил об отсутствии финансовой 
возможности по строительству объекта; 
- состояние территории могут проверить специалисты 
Контрольного управления; 
- в рамках новых норм действующего законодательства 
возможно однократное повторное предоставление земельного 
участка сроком на три города для окончания строительства; 
- через суд возможна процедура изъятия с последующим 
проведением публичной продажи; 
- будет проведена соответствующая работа, по итогам – 
предоставлен отчёт. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города 
Обратил внимание на возможность проверки соответствия 
состояния данной территории нормам Правил благоустройства. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
Предложил депутату Гузу Д.Г., в связи с тем, что проблема 
имеет длительный и затяжной характер, объект находится в 
центре города, граничит с социальными объектами, подготовить 
отдельное обращение по этому вопросу на Главу города, 
возможно для рассмотрения на заседании фракции. 
 

ВЫСТУПИЛ: Голодюк В.И. – депутат Думы города 
Озвучил проблему по проезду с ул. Ленина на ул. Декабристов 
до гимназии № 2 (вдоль дома по ул. Декабристов, 7). Сообщил, 
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что проезд с тыльной стороны данного дома несколько лет назад 
закрыли, поставили забор и в настоящее время там есть только 
пешеходный проход. Теперь весь транспорт осуществляет 
движение вдоль образовательного учреждения, это влияет на 
безопасность. Попросил включить объект в комплексный план 
(посмотреть возможность установления дорожных знаков, 
ограничивающих движение либо открыть ранее действующий 
проезд).  

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

Озвучил проблему по проезду к школе № 15, сообщил что в 
настоящее время открыт только центральный вход, боковые 
калитки закрыты, тротуар по всей длине ограждения школы 
вдоль ул. Пушкина находится в неудовлетворительном 
состоянии (уровень всех подъездов выше, чем данный тротуар 
и скапливается вода, в центре на входе образуются лужи). 
Попросил включить объект в комплексный план. 
 

ВЫСТУПИЛА: Калиниченко Т.В. – депутат Думы города 
Обратила внимание, что сегодняшний вопрос повестки дня 
включает, в том числе и подходы к социальным объектам в мкр 
22. Сообщила, что обратились жители мкр. 23, которые 
обозначают проблему перехода детей из жилищного комплекса 
«Возрождение» на другую сторону дороги, где расположен 
магазин «Всё для дома». Уточнила о возможности установления 
ограждения вдоль дороги, от установленного пешеходного 
перехода у храма Преображения Господня до перехода по ул. 
Геологической. 
 

ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Пояснил, что имеется большая потребность в установлении 
ограждений по всему городу, выделено только 7 млн. рублей. 
Данный вопрос будет рассмотрен совместно с представителями 
ГАИ и будет предоставлена информация.  
 

ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
Озвучила проблемный проезд в мкр. 33 к школе «Перспектива». 
Сообщила, что на публичных слушаниях было предложение об 
исключении проезда к школе из придомовой территории и 
отнесении его к территории общего пользования. Это касается 
подхода к школе со стороны ул. 30 лет Победы: отсутствует 
освещение и пешеходные зоны. 
Попросила включить объект в комплексный план. 
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ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 

Высказал мнение, что: 
- в целом мероприятия идут медленно; 
- мероприятия можно подразделить на три части: с 
краткосрочной перспективой решения, среднесрочной и более 
длительной; 
- мероприятия с краткосрочной перспективой подразумевали 
отработку вопросов ремонта придомовых территорий с 
управляющими организациями и собственниками; при 
подготовке плана ремонта придомовых территорий на 2018 год 
должна была быть проведена данная работа, чтобы эти проезды 
вошли в план ремонта; 
- мероприятия со среднесрочной перспективой – это, в том 
числе межевание, работы идут, и мы после 3 квартала 2018 года 
должны получить перечень потребностей, будем понимать 
объёмы финансирования; 
- мероприятия с длительной перспективой – это капитальный 
ремонт, выкуп дорог, приобретение в муниципальную 
собственность. 
 

ВЫСТУПИЛА: Чубенко В.Л. – депутат Думы города 
Высказала мнение, что нужно учесть данные вопросы при 
строительстве новых объектов, провести аудит проектов, чтобы 
не допустить подобных проблем, выработать единые подходы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города 
Уточнил, проводится ли работа с управляющими 
организациями в рамках недавно созданной комиссии по 
обследованию маршрутов к образовательным учреждениям. 
 

ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. – начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Ответил, что комиссия собирала информацию, в том числе и от 
депутатов, учитывались также и проезды, расположенные на 
придомовых территориях. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
  Уточнил сроки подготовки актуализированного плана. 
 
ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
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  Ответил, что в июне 2018 года обследование закончится, в 3 
квартале 2018 года будут актуализированы мероприятия и дана 
оценка, сколько необходимо средств на каждое мероприятие, 
чтобы по возможности их учесть при формировании бюджета 
города на 2019 год. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель Главы города 

Выразил мнение, что необходимо определять приоритеты, по 
такому принципу идёт работа, когда формируется 
перспективный план ремонта образовательных учреждений, к 
августу 2018 года работа по обсуждаемому сегодня 
комплексному плану будет закончена. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Администрации города в срок до 03.09.2018 

актуализировать мероприятия комплексного плана с учётом 
вопросов и предложений депутатов, прозвучавших на заседании 
комитета и зафиксированных в протоколе, в том числе с учётом 
приоритетности финансирования мероприятий данного плана 
при формировании проекта бюджета города на 2019 год и 
плановый период 2020-2021 годов. Итоги работы предоставить 
в Думу города. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ:  Рекомендовать Администрации города в срок до 03.09.2018 

актуализировать мероприятия комплексного плана с учётом 
вопросов и предложений депутатов, прозвучавших на заседании 
комитета и зафиксированных в протоколе, в том числе с учётом 
приоритетности финансирования мероприятий данного плана 
при формировании проекта бюджета города на 2019 год и 
плановый период 2020-2021 годов. Итоги работы предоставить 
в Думу города. 

 
II.СЛУШАЛИ: О РЕКОНСТРУКЦИИ КЛУБНО-СПОРТИВНОГО БЛОКА 

МБОУ СОШ № 38 
 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 

Напомнил, что выполнены ПИР по проведению реконструкции, 
стоимость составляет 535978, 59 тыс. рублей, объект не 
обеспечен финансированием из окружного бюджета. В 
государственной программе ХМАО-Югры в редакции от 
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декабря 2017 года сроки по данному объекту были определены 
2017 – 2018 годами, в редакции от 2018 года округ сдвинул 
сроки и теперь они обозначены 2021 – 2022 годами. Мнение 
округа состоит в том, чтобы сначала строить объекты 
образования мощностью на 900 мест, это школы в 32 и 33 мкр., 
мощность данного спортивного блока составляет всего 200 
мест. 
 
Предоставил слово инициатору вопроса, депутату Думы города 
Кучину А.С. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. – депутат Думы города 
Сообщил, что жители этого микрорайона очень часто 
обращаются с данным вопросом. Информация о том, когда этот 
вопрос будет решён не предоставлена. Уточнил, сколько 
времени будет занимать реконструкция, получен ли ответ на 
письмо в округ за подписью заместителя главы Администрации 
города Меркулова Р.Е. с просьбой проведения реконструкции в 
более ранние сроки. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
Пояснил, что перераспределения средств округом не 
планируется, до 2020 года финансирования не будет, 
нормативный срок строительства 1,5 – 2 года. 
 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
Проинформировала, что: 
- по дорожной карте в ближайшей перспективе мы получим 
объекты в 2021 году; 
- по прогнозу численности детей в данном микрорайоне  
на 2018 – 2019 учебный год идёт увеличение на 640 детей, это 
школы № 4, 19, 31, 44, 45 (которая принимает сегодня 13 
школу); 
- из школы № 13 был осуществлён перевод меньшего 
количества детей, в данном случае придётся переводить 54 
класса-комплекта это 1,5 тысячи детей; 
- учитывая, что ежегодно прибывает 640 – 650 детей в эти пять 
учреждений, то в 2019 – 2020 учебном году прогнозная 
численность составит: школа № 45 – 2450 детей; школа № 44 – 
2120 детей, школа № 31 – 2260 детей, школа № 19 – 2170 детей; 
школа № 4 – 850 детей; 
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- то есть, ни технически, ни организационно, ни физически эти 
здания принять детей из школы № 38 не смогут; 
- кроме того, есть обязательное распределение в первую смену, 
то есть в этих пяти школах необходимо будет классы, 
обучающиеся в первую смену, переводить во вторую, чтобы 
обеспечить соблюдение санитарных правил; 
- необходимо учитывать пропускную способность столовых и 
спортивных залов; 
- сегодня школы работают на предельной мощности при 
переводе только школы № 13; 
- срок в государственной программе указан реальный – это 2021 
год, объединение корпусов школ № 13 и 38 (учитывая, что в 13 
школе есть актовый зал и после реконструкции будет 
отремонтированный спортзал) и ресурсов позволит проводить 
культурные, спортивные, образовательные мероприятия. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. – депутат Думы города 
Уточнил, какие объекты появятся в этом микрорайоне в 2021 
году. 
 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 
Ответила, что школы в 32 и 33 микрорайонах несколько 
высвободят ресурсы школ № 44 и 31, школа в 30Б микрорайоне 
позволит частично перераспределить детей из школы № 45 и 
соответственно школ № 13 и 38. В непосредственной близости 
строительства не планируется, при этом смещение потоков 
позволит решить проблему. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

РЕШИЛИ:  Принять информацию к сведению. 
 

III.СЛУШАЛИ: О ДАЛЬНЕЙШЕЙ ПЕРСПЕКТИВЕ СТРОИТЕЛЬСТВА 
ЦЕНТРА ТЕХНИЧЕСКИХ ВИДОВ СПОРТА И РАЗВИТИЯ 
ДАННОГО СПОРТИВНОГО НАПРАВЛЕНИЯ 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
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Проинформировал, что в рамках предварительной проработки 
вопроса в Администрацию города был направлен запрос с 
перечнем вопросов, в том числе о возможностях по 
осуществлению строительства мототрассы, о месте данного 
объекта в перечне приоритетных объектов спортивного 
направления, о возможности изыскания средств в бюджете 
города на внутренний ремонт арочного склада в объёме 5700 
тыс. рублей. В информации Администрации города сообщается 
об отсутствии средств на строительство мототрассы 
(364 579 400 рублей); средства в объёме 5 700 тыс. рублей на 
Бюджетной комиссии не выделены; приоритетным 
направлением является реконструкция Центра военно-
прикладных видов спорта (военно-спортивный лагерь 
круглосуточного пребывания «Барсова Гора»), при этом охват 
молодежи гораздо больше – около 500 человек в год; в центре 
технических видов спорта занимается 40 человек. 
Предоставил слово докладчику, Лаптеву Евгению Геннадьевичу 
– начальнику отдела молодёжной политики Администрации 
города. 
  

ВЫСТУПИЛ: Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 
Администрации города. 
 
Сообщил, что к вышеизложенному можно добавить, что 
прорабатывается вопрос обеспечения арочного склада 
постоянным и бесперебойным теплоснабжением. В целом 
объект требует больших капиталовложений, предполагает 
этапность строительства, на сегодняшний день трасса 
функционирует в сезонный период, в летний период, при 
разливе воды она не функционирует (это август месяц), 
соревнования проводятся нечасто. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 Предоставил слово инициатору вопроса, депутату Думы города 

Макееву С.Ф. 
 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 Сообщил, что строительство предусматривает пять этапов, об 

этом сегодня не идёт речь, также не идёт речь о реализации 
готовых проектов по обустройству трассы. Высказал мнение, 
что необходимо говорить о полной загрузке существующего 
объекта. Уточнил, каков тренерский состав по направлению 
мотокросса. 



17 
 

ВЫСТУПИЛ: Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 
Администрации города. 

 Ответил, что три тренера плюс технические работники. 
 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 Сообщил, что группа в 40 человек – это нагрузка на одного 

тренера. В целом необходим хозяйский подход, в том числе 
уделить внимание восстановлению забора. Также необходимо 
проводить работу по документальному оформлению объекта 
(стартовая машинка). 

 
ВЫСТУПИЛ: Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 

Администрации города. 
 Проинформировал, что сегодня там новый директор, 

направление мотокросса в финансовом смысле очень тяжёлое 
бремя для учреждения, имеющаяся техника не в лучшем 
состоянии (закуплена 4-5 лет назад), чтобы усилить нагрузку 
нужно обеспечить занимающихся техникой, техника стоит 
дорого. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 
 Подтвердил, что проводилось совещание с представителями 

ОАО «СНГ», без отопления объект не останется. При этом 
нужны деньги на проектирование на строительство сетей по 
постоянной схеме, в этом вопросе нужно поддержать 
Администрацию города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 
  «против» –0 
  «воздержался» – 1  

(принимается) 
РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению. 
 
 
Председатель комитета                                  М.Н. Слепов 
 
Секретарь,  
Начальник отдела по сопровождению  
деятельности постоянных комитетов Думы города              Е.В. Сахарова  
 
Сахарова Е.В. 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 16.05.2018 

 
От Администрации города:  
 Пелевин А.Р.  – заместитель Главы города 
 Усов А.В. – директор департамента архитектуры 

и градостроительства – главный архитектор 
 Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
 Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования 

экономического анализа и мониторинга 
департамента архитектуры и градо-
строительства 

 Томазова А.Н. – директор департамента образования 
 Хотмирова А.И. – заместитель директора департамента 

образования 
 Газизов И.Г. – начальник   дорожно-транспортного управ- 

ления департамента городского хозяйства 
 Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 
 Ускова В.В. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 
органами власти управления по связям 
с общественностью и средствами массовой 
информации 

От Контрольно-счётной палаты города: 
 Жуков В.И. – и.о. Председателя 
От Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 
 Салахов В.Ш. – депутат 
От помощников депутатов: 
 Паникаровский В.В. – помощник депутата Тюменской областной 

Думы Дубровина С.В. 
 Судаков А.В. – помощник депутата Думы ХМАО – Югры 

Салахова В.Ш. 
 Чернышева Т.В. – помощник депутата Думы ХМАО – Югры 

Айсина Р.Р. 
 Стеценко А.А. – помощник депутата Думы города Сургута 

Слепова М.Н. 
От прокуратуры города: 
 Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  
От аппарата Думы города: 
 Стремиленко И.В. – руководитель аппарата 
 Дворникова Т.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 
 Гончаров В.С. – советник Председателя Думы города 
 Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 
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 Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

 Полунина И.Н. – начальник отдела организации протокола, 
документационного обеспечения и комму-
никаций аппарата Думы города 

От СМИ: 
 Зотов С.А. – корреспондент ТРК «Сургутинформтв» 
 Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «Сургутинформтв» 
 Круковец Д.А. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
 Сапожников Н.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
 Нуриев Р.Р. – корреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 
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